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Aos vinte e um dias do mês de dezembro do ano de 2017, no auditório do prédio 19, Campus 1 
II do CEFET-MG, reuniram-se os servidores do Departamento de Eletrônica e Biomédica 2 
(DEEB), com a seguinte pauta: 1) Processos em Trâmites no DEEB; 2) Normas internas 3 
de liberação de técnicos administrativos; 3) Redução do quadro de professores do 4 
DEEB e suas consequências e 4) Distribuição das aulas para 2018. Estiveram presentes 5 
os Professores Ari Divino Soares, Airton José Porto, Alexandre Rodrigues Faria, Anthony 6 
Chiaratti, Arnaldo de Matos Gomes, Daniela Legnani de Souza Wilken,  Danielle Mendonça 7 
Okamoto, David Mattos de Andrade Ávila, Denny Daniel Collina, Enderson Neves Cruz, 8 
Francisco Ermelindo de Magalhães, Gustavo Alcântara Elias, Ivonilde de Oliveira Lelles, Joel 9 
Augusto dos Santos, John Kennedy Schettino de Souza, Luciana Rita Nicácio, Leonardo 10 
Vasconcelos Alves, Rodrigo de Oliveira Pedrosa, Ronan Drummond de Figueiredo Rossi, 11 
Márcio Melquíades Silva, Marcos Antônio da Silva Pinto, Marcos Tadeu Pinheiro Silva, 12 
Rosângela Fátima da Silva, Rubens Marcos dos Santos Filho, Waldir Eduardo Rapalo Junior, 13 
e os Técnicos Administrativos em Educação (TAE) André Cunha da Silva, Ramon Henriques 14 
de Souza.  A reunião convocada para início às 15:30h, foi aberta às 15:40h. O professor 15 
Rodrigo de Oliveira Pedrosa aceitou ser o relator da ata da reunião a pedido do professor Ari 16 
Divino Soares. Dando início à reunião, o professor Ari convidou os coordenadores dos cursos 17 
de Eletrônica e Equipamentos Biomédicos para fazerem parte da mesa. Dessa forma, a 18 
mesa foi composta pelo professor Ari Divino Soares, pela professora Daniela e pelo 19 
professor Márcio. Dando prosseguimento, o professor Ari distribuiu a ata da reunião anterior 20 
e, considerando que a mesma já havia sido repassada a todos por email anteriormente, 21 
perguntou se alguém tinha algum destaque a fazer. Como ninguém se manifestou, o 22 
professor Ari colocou em votação a aprovação da ata apresentada. A ata foi aprovada sem 23 
modificações por ampla maioria, tendo somente duas abstenções. Logo, o professor Ari 24 
colocou em votação a pauta apresentada para a reunião em questão, que foi aprovada por 25 
unanimidade. Dando início ao item 1 da pauta, o professor Ari colocou em votação a 26 
prorrogação, até 31 de março de 2018, do processo de licença do professor Alexandre, o 27 
qual foi aprovado por ampla maioria apenas com uma única abstenção. Em seguida, o 28 
professor Ari colocou em votação o processo de liberação, para aperfeiçoamento, da 29 
professora Luciana Rita Nicácio mediante a contratação de um professor substituto. 30 
Novamente aprovado por unanimidade. Encerrando o item 1 da pauta, o professor Ari 31 
colocou em votação o processo de liberação de 3 anos, para aperfeiçoamento fora do Brasil, 32 
do professor Renato Zanneti a partir do segundo semestre de 2018, também mediante a 33 
contratação de professor substituto. Antes da votação, o professor Ronan questionou como 34 
ficará se caso não puder atender os dois professores citados acima (professora Luciana e 35 
professor Renato), já que os dois afastamentos somente se darão mediante a contratação de 36 
professor substituto. A professora Ivonilde lembrou que existe uma norma interna do DEEB 37 
que trata desse assunto, sendo que um dos critérios relevantes é o tempo de trabalho na 38 
instituição. Logo em seguida, foi feita a votação que foi aprovada com 27 votos a favor e 1 39 
abstenção. Passando para o item 2 da pauta, o professor Ari convidou o técnico 40 
administrativo Ramon para apresentar as normas internas de liberação de técnico 41 
administrativo para aperfeiçoamento. Após a leitura de toda a resolução pelo técnico Ramon, 42 
onde foram feitas diversas modificações pelos servidores presentes na reunião, o professor 43 
Ari colocou em votação a aprovação desta norma, que foi aprovada por ampla maioria. 44 
Dando sequência ao item 3 da pauta, o professor Ari informou sobre o quadro de horário 45 



 
apertado dos professores do DEEB em decorrência de diversas aposentadorias e não 46 
reposição dessas vagas, ressaltando problemas de sobrecarga em um futuro breve, já que o 47 
CEFET não está liberando a contratação de professores substitutos de forma equivalente. O 48 
professor Ari, então, propôs que se reduzisse, em 2019, uma turma do curso de eletrônica do 49 
integrado. Houve uma intensa discussão sobre o assunto. Alguns professores presentes, 50 
novamente, ressaltaram a urgência em se criar um curso superior no departamento e outros 51 
professores, sugeriram a extinção de uma turma do terceiro ano através de junção, ao invés 52 
de uma turma do primeiro ano como proposto pelo professor Ari. Mesmo com uma grande 53 
discussão sobre este assunto, não houve nenhuma decisão tomada. Em seguida, sobre o 54 
item 4 da pauta, o professor Ari informou que a distribuição de aulas para o ano de 2018 55 
deverá ser feito, provavelmente, somente em fevereiro de 2018, no início do ano letivo, pois 56 
os horários de aulas ainda não foram concluídos pelo CEFET. O professor Ari encerrou a 57 
reunião às 17:30h. Nada mais tendo a declarar, eu, professor Rodrigo de Oliveira Pedrosa, 58 
lavrei esta ata, que será publicada, revisada e submetida à aprovação em assembleia do 59 
Departamento de Eletrônica e Biomédica. Belo Horizonte, 21 de dezembro de 2017. 60 
 61 




